

NEWSPAPER

Buka Konsultasi Teknis Bendahara, Kadivmin Kumham Jateng Harapkan Digitalisasi Transaksi Keuangan Terimplementasi dengan Baik

Narsono Son - JATENG.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 13, 2022 - 15:53



*Buka Konsultasi Teknis Bendahara, Kadivmin Kumham Jateng Harapkan Digitalisasi Transaksi Keuangan
Terimplementasi dengan Baik*

SEMARANG - Digitalisasi seharusnya sudah merambah ke berbagai sistem pemerintahan, tidak terkecuali dalam pengelolaan anggaran. Lebih khusus lagi pada transaksi bendahara. Penekanan ini disampaikan Kanwil Kemenkumham Jateng melalui Kepala Divisi Administrasi Jusman saat membuka kegiatan Konsultasi teknis transaksi bendahara pada rekening bendahara pengeluaran dan penggunaan rekening virtual Bank BRI di lingkungan Unit Satuan Kerja Direktorat Jenderal Pemasyarakatan yang berlangsung di Meeting Room Gumaya Tower Hotel, Kamis (13/10/2022).

Menurut Jusman, Teknologi Informasi sudah harus terimplementasi, teraplikasi dan terintegrasi dengan baik dalam setiap transaksi keuangan di lingkungan Satuan Kerja Kanwil Kemenkumham Jateng. Ia mencontohkan, saat ini sudah banyak transaksi keseharian yang menggunakan e-money atau virtual account.



"Sekarang semua berbasis digital. Berbasis Teknologi Informasi. Ini benar-benar harus dipahami, Tentunya hal ini perlu ada pemahaman, penyamaan persepsi antara bendahara pengeluaran dengan mitra kerja yang berhubungan dengan transaksi keuangan kita, Saya berharap semua mitra-mitra kerja. Bank yang bermitra dengan UPT, dengan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah duduk bersama seperti ini," Paparnya.

Lanjutnya, Karena ini akan sangat luar biasa dampaknya. Sangat berpengaruh terhadap percepatan dan penyelesaian pertanggungjawaban dan pengelolaan keuangan.

Menurut Kadivmin, Dengan transaksi yang masih manual akan menimbulkan potensi terjadinya benturan kepentingan hingga gratifikasi.

"Kalau seandainya semua digital semua lebih cepat, lebih ringkas, lebih mudah dan pastinya lebih transparan, Semua jadi lebih efisien, lebih aman, dan lebih

cepat," sambungnya lagi.

Berikutnya, Kadivmin menjelaskan beberapa keuntungan yang bisa didapatkan dengan penggunaan rekening virtual. Diantaranya, memudahkan pencatatan keuangan, bisa melayani berbagai transaksi, memudahkan pelayanan pelanggan (24 jam), pembayaran bisa terkontrol dan keamanan lebih terjamin.

Dari semua itu, Ia berharap seluruh peserta dapat mengikuti kegiatan dengan baik. Pada kesempatan itu, Kadivmin didampingi Kepala Bagian Umum Febri Nurdian Satriatama dan Kepala Subbagian Pengelola Keuangan dan BMN Maria Titik Sumiyati.

Peserta kegiatan merupakan Bendahara Pengeluaran dari beberapa UPT Pemasarakatan di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng.

(N.Son/***)